

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Ab Dienstag, dem 26. Mai 2020, habt ihr die Möglichkeit in den beiden Pausen oben auf dem Sportplatz einem bunten Angebot an Sportmöglichkeiten nachzugehen.

Auch das Sportangebot läuft unter genauen Hygieneregeln ab. Damit alle gleichermaßen davon profitieren, ist auch hier die Beachtung/Einhaltung aller Hygieneregeln ganz wichtig. Bitte folgt unbedingt den Beschilderungen.

Einige Angebote könnt ihr eigenständig mit Hilfe von aushängenden Aufgabenkarten wahrnehmen. Diese sind auf dem Plan mit einem * gekennzeichnet! Achtet hierbei auf den nötigen Abstand und die Markierungen auf dem Boden! Pro Kasten ist nur eine Person zulässig!

Es gibt auch Angebote, die eine Lehrkraft mit euch durchführt. Diese werden je nach Anwesenheit der jeweiligen Lehrkräfte variieren.

Bei einigen Angeboten werden wir Challenges durchführen, die wir am Ende des Schuljahres auswerten werden!

Der Austausch von Bällen darf zu keinem Zeitpunkt stattfinden. Die Bälle werden von uns zugewiesen.

Wenn ihr in der Pause an dem kontaktlosen Fußball-Angebot teilnehmen wollt, dürft ihr euren eigenen Ball (in einem Beutel) mitbringen. Hinweis: Der Ball verbleibt bis zum Beginn der vorgesehenen Zone und dem Beginn durch die Lehrkraft in diesem Beutel und wird auch im Anschluss dorthin wieder zurückgelegt und mitgenommen.

Die Jonglierbälle dürfen ebenfalls nicht getauscht werden. Wir werden ein gewisses Kontingent an Jonglierbällen für euch vorbereiten. Gerne könnt ihr aber auch eure eigenen Bälle ganz einfach basteln. Hier eignen sich z.B. mit Sand oder Reis gefüllte Luftballons oder Socken.

Eine weitere Anleitung findet ihr unter folgendem Link: <https://www.youtube.com/watch?v=NmxZXbs7RDk>

Wir freuen uns auf euch!

Eure Fachschaft Sport

